

Una gota fría que no cesa

Escrito por Andrés Hernández. 19 de septiembre de 2019, jueves.

Ha pasado la gota fría por la península dejando desastres por doquier, esta región, a cuyo nombre no quiero referirme por casquivana, ha vuelto a demostrar la mediocridad de sus gestores, unos políticos ineptos, inútiles, cantamañanas y ociosos, alguna lagrima de cocodrilo de la marioneta de Pedro Antonio Sánchez para justificar la emoción impuesta en el triste libelo por parte del señor López Miras y demás horda lamentable de plañideras políticas, de uno y otro color y alguna que otra foto del señor Teodoro, perdón por lo de señor, en labores impuestas y dudo que voluntarias -no nos hubiéramos enterado si fueran sinceras- de limpieza, si hubieran tenido dignidad no hubieran hecho tanta pantomima.

Cartagena con su teatrillo entre la Castejón y la Arroyo como protagonistas principales y el resto de la platea consistorial con electroencefalograma plano -pero con pedigrí-, haciendo gala de la ineptitud que las adorna en todo momento. Dando lecciones en una farsa cansina los de MC que nada hicieron y solo se quejan, la protagonista ya expulsada del PSOE, como buena agricultora urbanística, insiste en lo de vecinos y vecinas y eso que ya no es sociata ni progre, que la han echado, como repugna su discurso vacío e interesado, ¿a quién va a palmear ahora en la campaña, a Sánchez, a Rivera o a Casado? La Arroyo, cual muñeca de tómbola siguiéndole aguas, que hay que ir a la playa a consolar, pues se va. Que hay que irse de fiesta nocturna como la Castejón, pues también si se presta, todo ello con permiso de la familia Segado, ya apertrechados en el “todo” pero emanados de la “nada”, catedra de ingeniería sociolaboral o, como ser diputado y senador con años de bolsillo lleno gracias a la política y con CV académico-laboral más que escaso que seco, por ser amable, joder, parece que quiere ser el ex portuario el futuro presidente de la Comunidad... y “fueraparte” los demás abrazafarolas que inundan de mezquindad la Asamblea Regional, pero esto es Murcia, la última mierda de España o tierra de terratenientes capitalinos gobernada por el virrey Valcárcel y sus acólitos o marionetas, y ahora, reaparece la Barreiro, eso sí, cazando Pokémons todavía y buscando afianzarse en el Puerto, o no, y va más lejos, no tengo dudas de que ocupe un puesto en las próximas listas de diputados y senadores por Murcia, ya saben, puente de plata, mala cama tiene el perro, no es señora permisiva pero sin duda, y con distancia, es la más lista de los últimos ocupantes del sillón consistorial, de cerca le sigue su cuasi homónimo Alonso, otro listo jugando a los “rompis”, la de Pozo Estrecho que ha demostrado soberbia y ligereza femenina en su escalada política ajustándose a la escalada laboral de futuro, mucho habrá de explicar con el plan general aprobado y el licencioso concubinato con el adalid de los centros comerciales andaluces, y de lejos, no digo el más tonto..., pero sin duda el menos listo, aquél denominado alcalde más chulo de España para desgracia de esta tierra, el héroe de nada, el señor López que demostró su incapacidad para regenerar un consistorio putrefacto, claro que de donde no hay, no se puede sacar y lo cortito no solo atañe al Ave Fénix de Cartagena, quién le diría a Padin que sería con dos concejales el teniente de alcalde, es sabroso el poder y

Una gota fría que no cesa

Escrito por Andrés Hernández. 19 de septiembre de 2019, jueves.

sobre todo la soberbia, y mucho me temo que el affaire de la cárcel de San Antón va a reventar en la trompa de alguien y aquí no hay amigos.

Ya de paso, hablando de soberbia y de indecentes, así, con una indecencia supina, hipócrita y pernicioso, el presidente por accidente con votos de traidores golpistas y terroristas accedió a esa posición en funciones y ahora, como buen heredero del PSOE más rancio del siglo pasado, del más soberbio y delincuente, del que sofocaba a los sindicalistas mineros asesinando, del que quemaba iglesias y asesinaba a curas y monjas, eso es historia de España, no proto historia inventada o sucedáneo de chisme, ha sentenciado su incompetencia, su inutilidad y sobre todo su soberbia, creído de ganar culpando al resto de los mortales de su fracaso, no se quien se ha creído este indecente individuo para culpar a todo el mundo de su fracaso, solo espero que la ostia electoral sea tan grande que ya de una vez por todas quede relegado al mausoleo oscuro de la rancia política junto a su amigo Zapatero. Estos indecentes -palabra usada por este mismo contra Rajoy en televisión- que gobiernan por accidente son capaces, ya lo hacen, de manipular todo, los medios, las encuestas, la legislación, los juicios como los ERES, formación, etc. y a la propia jueza, hoy repudiada por los fiscales andaluces, decía Stalin, amigo por cierto de Largo Caballero y Negrín y receptor del oro robado por el PSOE a España en septiembre del 36 y no del 39..., -esto es historia y no desmemoria histórica- que lo importante no es quién vota, sino quien cuenta los votos, algo que el PSIOE ya ha hecho en varias ocasiones históricas en España provocando la miseria y el caos, y hasta ahí llega mi desazón, y hablando de Stalin, el marques y la marquesa de galapagar han querido renacer de su fracaso propinando otro golpe de mano al gobierno y solo la soberbia indecente de quien se cree el nuevo mesías lo ha impedido para beneficio del pueblo español, ya lo veía echando a los mercaderes del Congreso como Jesús, nos acercamos a otro escenario electoral y se impone la realidad, la tristeza de la sociedad está derruida culturalmente y moralmente por estos indigentes sociales que han estado viviendo del cuento, les pagamos por no hacer nada medio año, los pensionistas jodidos, los inmigrantes sí resueltos y el trabajo en manos de empresarios degradados al ostracismo, bueno, Revilla su nuevo colega, también muy mediático y jodido, veremos si no se queda sin el escaño de la vergüenza, valiente cantamañanas.

“Asinque” tras una progresía de pancarta frustrada donde forman parte el para-terrorismo de

Una gota fría que no cesa

Escrito por Andrés Hernández. 19 de septiembre de 2019, jueves.

Bildu junto a lo más ultraconservador de España que es el PNV, partido autoritario donde los haya que deja a las ultra derecha reprimida, también son progres ahora, los sinvergüenzas golpistas catalanes que contaminan el aire que respiran, pero cada vez menos. Los de Galapagar con más siglas que representantes y peleándose entre tanto círculo en busca de un triángulo equilátero que se les resiste y el nuevo rey Godo socialista con tesis falsa, con falcón y helicóptero en el garaje, con cargo millonario para la consorte y partidario de las preferentes que arruinaron los pocos ahorros de nuestros mayores y que apoya la multiculturalidad mantenida por los españoles tal que, nos vemos haciendo procesiones y yendo a la iglesia a escondidas. O votamos con la cabeza o estos indecentes impresentables que se han beneficiado del cargo nos conducen a la mierda más prosaica. Esto es España, en Cartagena gente investigada por irse de viaje y el nepotismo de estos sinvergüenzas pasa desapercibido. Esta gota fría dura demasiado y no tiene visos de extinguirse y la solución no es Sánchez, es el problema.

He estado a punto de no venir, creerme, pero como sabia que me echabais de menos he hecho un pacto con el diablo, ahora aguantaros.